

ABSTRAK

Priadi Hafidhuddin, *Kontruksi Dakwah Bil I'lam Dalam Sinetron Preman Pensiun Kesempatan Kedua (Analisis Framing Robert N. Entman)*

Dakwah melalui sinetron merupakan salah satu peluang besar untuk umat muslim, namun harus diingat terlibatnya berbagai pihak terutama produsen. Seorang produsen harus lebih kreatif dan inovatif untuk memproduksi sebuah sinetron yang bertemakan dakwah, sehingga sinetron tersebut bermutu serta tidak monoton agar dapat menarik penonton dan pesan dakwah dari sinetron tersebut dapat tersampaikan dengan baik kepada para penonton. Pesan dakwah pun dapat disampaikan dengan sinetron yang berbentuk komedi agar penonton lebih tertarik dan dapat diterima bagi semua kalangan. Sinetron bergenre komedi yang cukup mendapatkan rating tinggi salah satunya yakni Preman Pensiun Kesempatan Kedua. Meskipun sinetron Preman Pensiun Kesempatan Kedua bukan termasuk sinetron bergenre religi. Namun, didalam sinetron ini pun terdapat pesan-pesan dakwah Bil I'lam didalamnya pada adegan serta dialog antar pemerannya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pendefinisian sebuah masalah, sikap pemeran dalam menyelesaikan masalah, serta nilai moral dikonstruksikan melalui dakwah bil I'lam dalam sinetron Preman Pensiun Kesempatan Kedua.

Penelitian memakai metode penelitian analisis framing model Robert N. Entman dengan pendekatan kualitatif. Pada penelitian ini peneliti menggali data dengan mengumpulkan potongan frame yang terdapat dalam sinetron Preman Pensiun Kesempatan Kedua. Peneliti pun mendokumentasikan artikel, buku dan data internet yang menunjang penelitian ini.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan hasil kajian, pengimplementasian dari kontruksi dakwah bil I'lam menggunakan analisis framing model Robert N. Entman ditemukan didalam film Preman Pensiun Kesempatan Kedua. Sadar atau tidak disadari ketika monoton film ini banyak sekali nuansa Islamnya yang muncul terlebih Hablum minannas (berbuat baik dengan sesama manusia) dan sebagian ada yang mengamalkan apa yang ada didalam Al-Qur'an maupun As-Sunnah. Semua kajian ini termasuk kedalam nilai dakwah bil amal yang di kontruksikan menggunakan film tersebut. Lalu, sikap dari para tokoh yang ada didalam film Preman Pensiun Kesempatan kedua dalam mengimplementasikan dakwah bil I'lam dan setiap perannya begitu menawan dan ciamik. Dan pesan moral yang tersampaikan dalam film Preman Pensiun Kesempatan Kedua dalam setiap adegannya yang menggandung faedah Islam yang sangat kuat dan apabila kita mengimplementasikan kebaikan adegan dalam film ini.

Kata kunci (Sinetron, Dakwah Bil I'lam)